

"Ca", c'est la possibilité de s'appuyer sur l'ensemble des travailleurs en lutte pour faire basculer le système capitaliste.

"Ca", c'est la plus grande action jamais connue, qui a épouventé au moins autant les dirigeants du "grand parti ouvrier" que les grands bourgeois eux-mêmes.

Ces gros bataillons ouvriers, démoralisés par l'attitude de leurs dirigeants, attendent et ne savent pas encore quelle solution adopter, comment, malgré tout, passer à l'action.

C'est pourquoi, aujourd'hui, les grèves ne touchent en général que des usines récentes qui ne sont donc pas fermement tenues en main par les militants du P.C.F. .

Ces entreprises, dirigées par des militants jeunes et dynamiques, n'ont pas de traditions de lutte, mais l'expérience qu'elles réalisent, le caractère même de leurs grèves, doivent recevoir l'aide et le soutien de l'ensemble de la population travailleuse, car elles sont le ferment nécessaire dans la situation actuelle, pour relancer l'action générale qui sera seule capable de faire reculer et basculer le patronat et son pouvoir.

Les travailleurs des gros secteurs restent encore l'arme au pied, mais suivent attentivement ce qui se passe dans ces usines en grève.

Toute victoire dans un tel contexte peut à tout moment relancer l'action.  
SOUTENONS LA LUTTE DU JOINT FRANCAIS !  
SOUTENONS sans hésiter toutes les grèves qui se multiplient aujourd'hui!

NOUS DEVONS LES AIDER A VAINCRE!  
LEURS VICTOIRES SERONT CELLES DE TOUTE LA CLASSE OUVRIERE.

Il ne peut être question aujourd'hui d'attendre une solution d'une quelconque victoire électorale basée sur une problématique Union de la Gauche.

L'Union qui doit se réaliser, c'est celle des travailleurs en lutte. A ce prix seulement, celui de l'élargissement de l'action, nous balayerons cette race d'individus prête à tout pour maintenir ses profits et son pouvoir.

C'est la seule solution pour qu'enfin l'on puisse espérer construire cette société socialiste dont tout le monde parle, mais qu'il faut se donner les moyens de sortir du domaine du rêve et des perlottes.

## INDOCHINE

### **UNE GUERRE QUE CERTAINS DISAIENT FINIE!**

Voilà maintenant quinze jours que se déroule l'offensive du F.N.L. au Vietnam.

Les Américano-fantoches avaient annoncé depuis plusieurs mois qu'elle se préparait, ce qui ne les a pas empêchés d'être totalement pris au dépourvu par la violence et les formes qu'elle a prises.

Les révolutionnaires Vietnamiens ont successivement ouvert cinq fronts:  
-au sud de la zone démilitarisée, dans

les provinces de Quang Tri et de Dong Ha, -sur les hauts plateaux -dans les régions de Kontum et de Pleiku -au sud-ouest et au sud de Saïgon.

D'autre part, il faut s'attendre à de nouveaux développements de l'offensive, à des attaques de diversion de la part des maquisards, puisque le haut commandement du F.N.L. a ordonné à ses forces d'attaquer partout dans le pays .

Devant cette offensive, les troupes fantoches ont reculé en désordre, avec de lourdes pertes.

Mais il ne faut pas compter sur leur effondrement total et penser que les forces révolutionnaires vont libérer le Sud-Vietnam sans effort!  
Ce n'est d'ailleurs pas le but de l'of-